



Ученые Медицинского университета Ош (МУУ) были удостоены в апреле 2017 года почетного звания «Ученый чести ОшГУ» профессору ММ от 10.07.18». Академический совет на заседании 10 апреля 2018 года рассмотрел и утвердил кандидатуру профессора ММ от 10.07.18». Академический совет на заседании 10 апреля 2018 года рассмотрел и утвердил кандидатуру профессора ММ от 10.07.18». Академический совет на заседании 10 апреля 2018 года рассмотрел и утвердил кандидатуру профессора ММ от 10.07.18».



МИССИЯ ОШГУ

«ОшГУ предоставляет качественное и доступное образование в соответствии с международными стандартами на основе научных исследований и требований рынка труда. Университет обеспечивает интеллектуальный, культурный и личностный рост всех членов его сообщества, способствует сохранению и приумножению национальных ценностей»

MISSION OF OSHSU

Osh State University provides qualified and affordable education in accordance with international standards based on scientific research and labor market requirements. The University ensures the intellectual, cultural and personal growth of all members of its community, contributes to the preservation and enhancement of national values.



МИССИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ -560001 ЛЕЧЕБНОЕ ДЕЛО

Подготовка современных медицинских кадров через научно-образовательный процесс, соответствующий международным стандартам, отвечающий требованиям рынка труда и обеспечивающий потребности личности, общества и государства (утвержден решением рабочей группы по ОП (протокол №3 от 14.10.18г) и Ученого Совета ММФ ОшГУ (протокол №2 от 29.10.18г))

THE MISSION OF THE EDUCATIONAL PROGRAM -GM-560001-

Training of modern medical personnel through the scientific and educational process, meeting international standards, the requirements of the labor market and focused on the needs of the individual, society, and the state. (approved by the decisions of the working group on educational program (protocol №3 from 10/04/18) and the Academic Council of the IMF (protocol №2 from 10/29/18)

Объявления (Announcement)

Ученые Медицинского университета Ош (МУУ) были удостоены в апреле 2017 года почетного звания «Ученый чести ОшГУ» профессору ММ от 10.07.18».

№ п/п	Фамилия, имя, отчество	Специальность	Стаж	Дата	Подпись
1	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов
2	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов
3	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов
4	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов
5	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов
6	Маматов М.М.	Лечебное дело	30 лет	10.07.18	М.М. Маматов

University term on 2023y.
For the 1st to 6th years

2 hour class		3 hour class	
First class	08 : 00 - 09 : 40	First class	08 : 00 - 10 : 15
Second Class	10 : 25 - 11 : 55	Second Class	10 : 25 - 12 : 40
Third Class	12 : 50 - 14 : 20	Third Class	12 : 50 - 15 : 05
Fourth Class	15 : 15 - 16 : 45	Fourth Class	15 : 15 - 17 : 30

Будние дни кафедры





ОШМУНУН МИССИЯСЫ ЖАНА СТРАТЕГИЯСЫ

Мамлекеттин туруктуу өнүгүүсүнө
салым кошуучу, жалпы адамзаттык
баалуулуктарга ээ болгон,
заманбап адистерди даярдоо.

МИССИЯ И СТРАТЕГИЯ ОШГУ

Подготовка современных специалистов,
обладающих общечеловеческими
ценностями и способствующих
реализации устойчивого
развития государства.

MISSION AND STRATEGY OF OSHSU

Is the training of modern specialists with
universal value who will contribute to the
implementation of the sustainable
development of the stat.



«560001 ДАРЫЛОО ИШИ» БИЛИМ БЕРҮҮ ПРОГРАММАСЫНЫН МИССИЯСЫ

Илим-билим берүү процесси аркылуу эл аралык стандарт
тарга жана эмгек рыногунун талаптарына жооп берген,
коомдун, мамлекеттин жана жеке инсандын керектөөлөрүн
камсыздай алган заманбап медициналык кадрларды даярдоо
(БПнын жумушчу тобунун чечими (04.10.18-ж., №3-протокол) жана
ЭМФтин Окумуштуулар Кеңешинин чечими (29.10.18-ж., №2-протокол)
менен бекитилген)

МИССИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ «560001 ЛЕЧЕБНОЕ ДЕЛО»

Подготовка современных медицинских кадров
через научно-образовательный процесс, соответствующий
международным стандартам, отвечающий требованиям
рынка труда и обеспечивающий потребности личности,
общества и государства
(утвержден решениями рабочей группы по ОП (протокол №3 от 14.10.18г) и
Ученого Совета ММФ ОшГУ (протокол №2 от 29.10.18г))

THE MISSION OF THE EDUCATIONAL PROGRAM «GM-560001»

Training of modern medical personnel through the scientific and
educational process, meeting international standards, the
requirements of the labor market and focused on the needs of the
individual, society, and the state.
(approved by the decisions of the working group on educational
program (protocol №3 from 10/04/18) and the Academic
Council of the IMF (protocol №2 from 10/29/18))



Ош мамлекеттик университетинин миссиясы

Ош мамлекеттик университетинин миссиясы – мамлекеттин туруктуу өнүгүүсүнө салым кошуучу, жалпы адамзаттык баалуулуктарга ээ болгон, заманбап адистерди даярдоо

Миссия Ошского государственного университета – подготовка современных специалистов, обладающих общечеловеческими ценностями и способствующих реализации устойчивого развития государства

The mission of Osh State University is the training of modern specialists with universal values who will contribute to the implementation of the sustainable development of the state.



Ош мамлекеттик университетинин миссиясы

Ош мамлекеттик университетинин миссиясы – мамлекеттин туруктуу өнүгүүсүнө салым кошуучу, жалпы адамзаттык баалуулуктарга ээ болгон, заманбап адистерди даярдоо

Миссия Ошского государственного университета – подготовка современных специалистов, обладающих общечеловеческими ценностями и способствующих реализации устойчивого развития государства

The mission of Osh State University is the training of modern specialists with universal values who will contribute to the implementation of the sustainable development of the state.